

EVALUACIÓN AL DOCENTE

Mediante este cartel se quiere representar la importancia de la evaluación del docente en un ambiente de distensión con el alumnado.

La evaluación al docente es una parte imprescindible para mejorar la calidad de la enseñanza. No obstante, muchas veces debido a la percepción que se tiene del profesorado, la evaluación puede diferir a la realidad por miedo cuando se les tiene como una figura de autoridad.

De esta forma, a través de la escalera, se ha querido representar el descenso de la docente junto a los y las discentes para mantener un diálogo más horizontal. Asimismo, se ha querido visualizar esta bajada con la imagen de un elemento formal en la parte alta de la escalera y un ambiente más cómodo para todas las personas al final de la misma.

Por otra parte, en relación al título del cartel “Apóyame, apóyate”, se quiere incidir la importancia de evaluar el trabajo del docente ya que repercute en la educación del alumnado. Al final, si se ayuda a mejorar la metodología de enseñanza que tienen los y las profesoras, se interviene de forma indirecta en la propia formación de los discentes. Además, esta retroalimentación se ha querido plasmar mediante las flechas en movimiento que acompañan al texto.

En conclusión, se ha de priorizar la evaluación del docente en los ámbitos de educación formal con objeto de mejorar la educación. La opinión del alumnado es crucial para la mejora de la enseñanza y, por tanto, se le debe de asignar un espacio adecuado para que sea lo más realista posible y favorezca un cambio a positivo.

Apoyar a los que nos enseñan, es contribuir tanto a nuestra educación como a las siguientes generaciones.

Virginia Nieto Serna

Educación Social

Universidad de Valencia